

Astroturismo y disciplinas outdoor entre los focos que destacan en «Araucanía Travel Fest»

Desde el mapa rutero, información general y detalles de diversas atracciones turísticas, fueron parte de lo transmitido para dar a conocer la Región de Coquimbo en el evento «Araucanía Travel Fest», cumbre internacional que busca seguir potenciando a Chile como destino turístico atractivo desde la diversidad de opciones que se ofrece desde la aventura, deportes y actividades outdoor, inspiradas y desarrolladas en un contexto con gran sello identitario.

Daniel Díaz, director regional de Sernatur Araucanía, señaló que se busca desarrollar la industria y mejorar los aspectos de comercialización, «es decir, cómo nos presentamos al mundo. Y es por eso que estamos reunidos en esta instancia que ya se realizó en Coquimbo el año pasado, asociado al «Coquimbo Adventure», y acá nosotros hemos llamado «Araucanía Travel Fest», que finalmente lo que busca es atraer operadores que quieren trabajar en el desarrollo



turístico Chile, que conozcan las distintas ofertas que se tiene y así unimos distintos aspectos. Por un lado, a los operadores de ATTA, que es

una organización internacional, juntamos la oferta nacional, tanto regional de Araucanía y de otros lados como la Región de Coquimbo».